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В регионе готовятся принять свой закон о торгово-промышленной 

палате  

                 Волгоградская областная Дума 25.05.2020 

 

        Документ,  в частности, предлагает закрепить право палаты направлять в 

областную Думу и администрацию региона свои предложения по 

совершенствованию областных законов, иных нормативных правовых актов 

в сфере предпринимательства, экономики, инвестиционной и инновационной 

деятельности, а также проводить экспертизу законопроектов и мониторинг 

правоприменения законов и иных правовых актов в указанных сферах. 

Представители ТПП также смогут участвовать в разработке и реализации 

госпрограмм и проектов Волгоградской области по вопросам развития 

предпринимательства.  

        Профильный парламентский комитет рекомендовал областной Думе 

принять законопроект «О Волгоградской торгово-промышленной палате» в 

первом и втором чтении с учетом одобренных поправок.  

          Напомним, что в конце марта текущего года Волгоградской областной 

Думой были приняты изменения в статью 34 регионального Устава, согласно 

которым правом законодательной инициативы наделен президент 

Волгоградской торгово-промышленной палаты.  

        Поддержку парламентского комитета по экономической политике, 

инновационному развитию, предпринимательству и вопросам собственности 

получил и проект федерального закона, наделяющий ТПП правом выступать 

в качестве организаций, образующих инфраструктуру поддержки малого и 

среднего предпринимательства. Профильный комитет рекомендовал 

Волгоградской областной Думе поддержать оба законопроект.  

 

Депутаты предлагают предоставить ТОСам право управлять 

прилегающей территории  

                  Законодательное Собрание Ульяновской области 26.05.2020 

 

        С совместной законодательной инициативой выступили первый вице-

спикер Законодательного Собрания Василий Гвоздев и председатель 

комитета по социальной политике Сергей Шерстнѐв. Их предложение было 

рассмотрено и поддержано 26 мая на заседании профильного комитета.  

http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&view=download&format=raw&data=6KA%2BHBa25MuusjccemWCJQ%3D%3D
http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&view=download&format=raw&data=hdQxUTxNZvx4k%2BC%2FBc%2FhvA%3D%3D


Законопроект предполагает внесение корректировок и в статью 27 

Федерального закона "Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации": территориальное общественное 

самоуправление может осуществляться в пределах подъезда или целиком 

многоквартирного дома, группы или микрорайона жилых домов, сельского 

населѐнного пункта, не являющего поселением, а также иных территорий 

проживания граждан. Законопроект при этом не позволяет включать данные 

объекты в территории общего пользования. Передачу органам ТОС каких-

либо прав на земельный участок он тоже не влечет. Кроме того, данное 

изменение не создаст ограничений гражданам на пользование дорогами, 

скверами и т.д. 

         – Деятельность ТОСов в нашем регионе очень быстро и активно 

развивается. Сейчас их уже больше 200. Мы надеемся, что депутаты на 

заседании парламента поддержат эти изменения, и в дальнейшем мы сможем 

их представить в Государственной Думе, – уточнил Василий Гвоздев. 

        Данный законопроект планируется вынести на ближайшее заседание 

Законодательного Собрания. 

 

Донской парламент поддержал законопроект, унифицирующий 

маркировку алкогольной продукции   

                  Законодательное Собрание Ростовской области 26.05.2020 

 

        Согласно этому законопроекту, внесенному в Госдуму Правительством 

Российской Федерации, с 1 апреля 2021 года прекращается выдача акцизных 

марок, а вся производимая России, а также ввозимая в страну алкогольная 

продукция будет маркироваться федеральными специальными марками. 

Процедуру их выдачи при этом предлагается значительно упростить.  

        – Новые механизмы учета оборота алкогольной продукции позволят 

пересмотреть ряд регламентов в сторону их упрощения. Как следствие, 

снизятся временные, финансовые, административные издержки 

государственных органов и субъектов предпринимательства. Перечень 

документов, которые сейчас требуются от предпринимателей при 

приобретении марок на алкоголь, сократится как минимум на 7 позиций, а 

процесс принятия решения о выдаче марок станет автоматическим, –

прокомментировал председатель комитета Законодательного Собрания 

Ростовской области по экономической политике Игорь Бураков.  

        Кроме того, законопроектом предлагается перераспределить 

полномочия между федеральными органами исполнительной власти при 

контроле оборота алкогольной продукции, обеспечив при этом электронное 



межведомственное взаимодействие Росалкогольрегулирования и 

таможенных органов.  

        Проект федерального закона «О внесении изменений в Федеральный 

закон «О государственном регулировании производства и оборота этилового 

спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции и об ограничении 

потребления (распития) алкогольной продукции» и отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» (в части обязательной 

маркировки алкогольной продукции федеральными специальными марками) 

Госдума рассмотрит во время нынешней весенней сессии.  

 

Работа на "удаленке" – тренд современного мира   

                  Московская городская Дума 27.05.2020 

 

       Московская городская Дума внесет на рассмотрение Государственной 

Думы ФС РФ в порядке законодательной инициативы проект федерального 

закона «О внесении изменений в статью 57 Трудового кодекса Российской 

Федерации».  

        В законодательном регулировании нуждаются взаимоотношения 

работодателей с работниками, трудовая функция которых по общему 

правилу реализуется путем очного присутствия в помещении работодателя и 

которые осуществляют свою деятельность на основании общих норм о 

трудовом договоре, но по каким-либо причинам временно или частично 

выполняют работу в дистанционной форме. 

        Статья 57 Трудового кодекса РФ определяет содержание трудового 

договора. Законопроектом предлагается внести в указанную статью 

изменение, позволяющее предусмотреть в качестве одного из 

дополнительных условий трудового договора возможность временного или 

частичного выполнения работником своей работы в дистанционной форме. 

        В случае если трудовой договор предусматривает возможность 

временного или частичного выполнения работы в дистанционной форме, в 

договоре должны быть определены условия выполнения работы в 

дистанционной форме, а также срок, в течение которого работник временно 

выполняет работу в дистанционной форме, или график, согласно которому 

работник частично выполняет работу в дистанционной форме. 
 

На Кубани могут упростить процедуру страхования урожая садов  

                  Законодательное Собрание Краснодарского края  27.05.2020 

 

        Одним из рассмотренных на сессии вопросов стало обращение краевых 

законодателей к министру сельского хозяйства РФ Дмитрию Патрушеву. 



Кубанские парламентарии попросили его упростить для сельхозпредприятий 

процедуру страхования урожая многолетних садов с учетом климатических 

условий регионов. 

        Документ представил вице-спикер, председатель аграрного комитета 

ЗСК Александр Трубилин. В этом году в период цветения плодовых деревьев 

и распускания бутонов в крае фиксировались аномальные заморозки. Что, в 

свою очередь, стало причиной гибели почек и завязей. В некоторых местах – 

стопроцентной.   

         По оценке экспертов, в этом году ожидается существенное снижение 

урожая косточковых и семечковых. При этом многие садоводческие 

агропредприятия не застраховали урожай по причине сложности критериев 

оценки страховых рисков. 

        Глава региона Вениамин Кондратьев выразил уверенность, что 

федеральный центр поддержит кубанских селян в их просьбе по 

пролонгированию на год тех льготных кредитов, которые субсидируются 

правительством за счет средств федерального бюджета. По мнению 

губернатора, краю также надо подумать над созданием подушки 

безопасности для местного агропромышленного комплекса. 

 

О реализации  госпрограмм в 2019 году    

                  Дума Астраханской области 27.05.2020 

 

        Депутаты комитета Думы по бюджетно-финансовой, экономической и 

налоговой политике рассмотрели сводный годовой доклад о реализации 

госпрограмм в 2019 году.  

        Государственные программы – основной инструмент бюджетного 

планирования. Более 91% финансов областной казны распределены в 

соответствии с мероприятиями, которые в них отражены. Всего в регионе в 

2019 году реализовывалось 23 госпрограммы.  

         Мероприятия государственных программ выполнены на 81% - из 1 468 

показателей достигнут 1 191. Общий объем запланированного 

финансирования составил 47 млрд 889,7 млн рублей, исполнение – 41 млрд 

93,04 млн рублей, то есть 85,8% от утвержденных назначений.  

       По 17 госпрограммам отдельные значения целевых показателей не 

достигнуты. В большинстве случаев это связано с несвоевременным 

проведением конкурсных процедур по выбору подрядчика. В результате 

оценки эффективными признаны 12 государственных программ, 

удовлетворительно эффективными – 11.  

 



В Воронежской области более 7 тысяч га задействуют под органическое 

земледелие 

Воронежская областная Дума 28.05.2020 

 

         Итоги развития агропромышленного комплекса Воронежской области в 

2019 году обсудили на заседании правительства области, которое прошло 27 

мая под председательством губернатора Александра Гусева. В заседании 

принял участие председатель Воронежской областной Думы и депутаты 

регионального парламента. 

        В 2019 году были созданы условия для развития органического 

производства. 12 предприятий планируют заниматься органическим 

производством овощей и фруктов, зерна и кормовых культур на площади 

свыше 7 тыс. га. Предприятиями поданы заявки на сертификацию – 

заявители могут рассчитывать на государственную поддержку. 

        Выступая содокладчиком, председатель Комитета Воронежской 

областной Думы по аграрной политике Николай Гапоненко отметил, что в 

регионе созданы условия для развития производства органической 

продукции, но для дальнейшей ее реализации необходимо создать единый 

центр, отвечающий за обобщение мирового опыта, внедрение производства и 

сопровождения. Назрела также необходимость активизировать работу 

аграрной науки, лучших предприятий региона для решения вопросов 

импортозамещения в семеноводстве, особенно это касается сахарной свеклы. 

 

Парламентарии поддержали предложение губернатора области об 

учреждении награды для участников борьбы с коронавирусом 

Законодательное Собрание Нижегородской области 28.05.2020 

         

        28 мая депутаты Законодательного собрания Нижегородской области 

поддержали инициативу Глеба Никитина об учреждении региональной 

награды для граждан РФ, которые внесли значительный вклад в 

предотвращение распространения коронавирусной инфекции на территории 

области. В первую очередь речь идет о медиках и волонтерах, которые 

работают в сложный период.  

        На рассмотрение депутатов регионального парламента был вынесен 

законопроект о внесении изменений в закон "О наградах и премиях 

Нижегородской области", который предполагает учреждение новой награды 

– почетного знака губернатора "За вклад в предотвращение распространения 

коронавирусной инфекции на территории Нижегородской области".  

        "Непосредственно в работе с больными коронавирусом в настоящее 

время задействовано порядка 500 медиков и около 4000 волонтеров. А также 



социальные работники, помогающие пожилым людям по долгу службы или 

сотрудники правоохранительных органов, участвующие в поддержании 

порядка на улицах и защищающие покой граждан. Кто-то поддерживает 

работоспособность экономики в сложный период. Важно учесть вклад 

каждого человека", – отметил Глеб Никитин. 

 

За неудовлетворительный вид фасадов будут штрафовать  

Законодательное Собрание Ленинградской  области 28.05.2020 

 

        Административную ответственность за нарушение требований по 

правилам благоустройства, в которые входит и контроль за внешним видом 

фасадов зданий, ввели областные парламентарии. 

        Законопроект о внесении изменений в областной закон «Об 

административных правонарушениях» предусматривает административную 

ответственность за нарушение установленных органами местного 

самоуправления требований к размещению, внешнему виду и содержанию 

информационных конструкций. Полномочиями по составлению протоколов 

об административных правонарушениях наделяются должностные лица 

органов местного самоуправления, в том числе являющиеся членами 

административных комиссий.  

        Административные штрафы за нарушение требований к размещению 

информационных конструкций предлагается установить в размере от трех до 

пяти тысяч рублей для граждан; для должностных лиц - от пятнадцати до 

двадцати тысяч рублей; для юридических лиц - от тридцати до сорока тысяч 

рублей. Нарушители требований к внешнему виду и содержанию 

информационных конструкций заплатят чуть меньше: граждане - от одной до 

трех тысяч рублей; должностные лица - от десяти до пятнадцати тысяч 

рублей; юридические лица - от двадцати до тридцати тысяч рублей. 

        Законопроект был поддержан депутатами областного парламента во 

втором и третьем чтениях. 

 

Регионального оператора предлагают освободить от уплаты налога 

Законодательное собрание Пермского края 29.05.2020  

 

        В Законодательное Собрание Пермского края поступил проект закона, 

который может установить ставку налога на прибыль организаций в размере 

0 процентов для Регионального оператора по обращению с твердыми 

коммунальными отходами.  

         По мнению главы региона, инициатора изменений, документ разработан 

с целью поддержки и стимулирования развития деятельности по обращению 



с ТКО. Законопроект позволит повысить финансовую устойчивость 

Регионального оператора и обеспечит стабильное оказание услуг по сбору, 

транспортировке, обработке и захоронению отходов на территории края. Для 

этого предлагается воспользоваться правом, которое дает федеральное 

законодательство, и установить на территории Пермского края для 

региональных операторов по обращению с ТКО региональную часть 

налоговой ставки по налогу на прибыль организаций в размере 0 процентов.  

        На текущий момент размер ставки составляет 20% (3% отчисляется в 

федеральный бюджет, 17% - в региональный  бюджет). В случае принятия 

законопроекта выпадающие доходы бюджета Пермского края в 2020 году 

могут составить 1,4 млн рублей.  

        Ранее представители ПКГУП «Теплоэнерго» на заседании 

парламентского комитета по развитию инфраструктуры отмечали, что 

ситуация вокруг распространения коронавирусной инфекции COVID-19 

может неблагоприятно повлиять на финансовое состояние Регоператора. 

Прогнозируется спад собираемости с 71% до 53,6%, кассовый разрыв по 

итогам 2020 года увеличится по отношению к первоначальной 

экономической модели на текущий год.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 


